
 

Los falsos profetas  

Son como «encantadores 

de serpientes», o sea, se 

aprovechan de las 

emociones humanas 

para esclavizar a las 

personas y llevarlas 

adonde ellos quieren. 

Cuántos hijos de Dios se 

dejan fascinar por las 

lisonjas de un placer 

momentáneo, al que se 

le confunde con la 

felicidad. Cuántos 

hombres y mujeres 

viven como encantados 

por la ilusión del dinero, 

que los hace en realidad 

esclavos del lucro o de 

intereses mezquinos. 

Cuántos viven pensando 

que se bastan a sí 

mismos y caen presa de 

la soledad.  
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